

### **Hinter den Kulissen: Krüger präsentiert wasserfeste Bogenscheiben-Auflagen bei EM**

Der Klimawandel und immer extremere Wetterbedingungen mit Starkregen veranlasst KRÜGER sein Produktportfolio um wasserfeste Bogenscheiben-Auflagen zu erweitern, denen Regen und Wetterwechsel nichts ausmacht. Somit erreichen die zwei verschiedenen Modelle bei nassen Wetter 4-5 fache Standzeiten gegenüber den mit Nylonfäden verstärkten Papierauflagen.

Als lizenzierte Wettkampf-Auflagen der World Archery werden die wasserfesten Auflagen bei den Bogen-Europameisterschaften in Essen bei schlechtem Wetter auch im Einsatz sein.

KRÜGER bietet 122 cm-, 80cm- und einen 4-er Spot der 6-Ring 80cm-Auflagen in einer Standardversion aus Polyester Vliesstoff und einer neuartigen biologisch abbaubaren ÖKO-Version an.

Ausserdem ganz neu ist ein Set mit 13 Feldbogenaufgaben von 80-er bis 20-er Spots dazu gekommen, welches gemäss der Anzahl der Auflagen eines Parcours konfiguriert ist.

Ein Verkauf der Auflagen zum Sonderpreis findet beim Krüger Ausstellungszelt auf dem Qualifikationsfeld und auf dem Finalfeld statt. Ausserdem sind die neuen Auflagen auch online unter [www.krueger-scheiben.de](http://www.krueger-scheiben.de) erhältlich.

### **Behind the scenes: Krüger presents waterproof target faces at European Championships**

Climate change and increasingly extreme weather conditions with heavy rain have prompted KRÜGER to expand its product portfolio with waterproof archery target faces that do not mind rain and weather changes. Thus, the two different models achieve 4-5 times the service life in wet weather compared to the paper target faces reinforced with nylon fibres.

As licensed World Archery competition archery faces, the waterproof faces will be used in bad weather conditions at the European Archery Championships in Essen.

KRÜGER offers 122 cm, 80 cm and a 4 spot of the 6-ring 80 cm archery faces in a standard version made of non-woven fabric and a new biodegradable ECO version.

Also brand new is a set of 13 field archery target faces from 80cm to 20cm spots, configured according to the number of target faces on a course.

A sale of target faces at a special price will take place at the Krüger exhibition tent on the qualification field and on the final field. The new editions are also available online at

[www.krueger-scheiben.de](http://www.krueger-scheiben.de)

Pressemitteilung zur kostenfreien Veröffentlichung.

Wir bedanken uns vorab für die Veröffentlichung des Text – und Bildmaterials.

Krüger Druck + Verlag GmbH & Co.KG

Handwerkstr. 8-10

D-66663 Merzig

Verfasser: Joachim Seibold

Tel. +49-172-6797571

Bild: Feldbogen-Set